





# "Contabilidad", una obra de Alberto Alvarez O.

Se dirá que esta literatura no corresponde al mundo de las "bellas letras", sino al de las otras por pagar. Sin embargo, resulta valioso destacar la publicación de textos en un campo tan necesario para la vida comercial y, sobre todo, si su esforzado creador es de la V Región.

Alberto Alvarez Osbén, publicó, hace algún tiempo, un "Diccionario de Términos Contables" (Ediciones Universitarias), de cuidadosa presentación. Era un texto oportuno. La proliferación de palabras extranjeras y otras adaptadas a un castellano no muy sano, en el campo de la contabilidad, las importaciones y otros negocios similares, ha ido haciendo a veces poco inteligible la comunicación. Como expresaba muy bien Alberto Alvarez, "Comunicar es hacer llegar sin deformación a otros estudiosos, los conceptos claros y precisos que el autor detenta y que adquirió a través de esmerado análisis. Por eso, también es importante que se utilice la destreza en el empleo de las palabras exactas".

He ahí la clave. Discutimos muchas veces porque alguna palabra empleada no es exacta y tiene diversos significados para quien la emite y para quien la escucha.

La obra de Alberto Alva-

rez pretendía entregar claridad. Y creemos que lo ha logrado. Resultó una obra útil y entendemos que su edición ya está agotada.

De reciente publicación es su "Tratado de Iniciación a la Contabilidad". No hay duda que es uno de los servicios indispensables para la activa vida de los negocios y requiere de una eficiencia indiscutible. Coincide Alvarez, (que realiza una breve historia de la Contabilidad y luego desarrolla las técnicas y reglamentación) con Samuelson: "La nuestra es la Edad de la Máquina, y, cosa no menos importante, es la Edad de la Contabilidad. Cada vez se hace más indispensable en la vida moderna el poseer algunos elementos de contabilidad. Este conocimiento resulta también importante para el alumno, para el estudioso de la Economía: "Todo estudiante de Economía debe tener algún conocimiento de las dos principales formulaciones contables: El Balance y la cuenta de Pérdidas y Ganancias".

El texto claro, documentado, resulta muy útil para quienes trabajan en el importante campo de la contabilidad. Su autor fue Inspector Jefe del Servicio de Impuestos Internos, es Contador (R. N. C. N° 4177) y profesor de Contabilidad en la Escuela Naval.

(C. Solar)

656677  
La Estrella, Valparaíso, 25. 11. 1978 p. 18.

# "Contabilidad", una obra de Alberto Alvarez O. [artículo] C. Solar.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Solar, C.

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Contabilidad", una obra de Alberto Alvarez O. [artículo] C. Solar.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile